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Sono nato a Modena il 10 ottobre 1955. Dopo la 
laurea in ingegneria da sempre ho lavorato 
nella società di famiglia Ing. Ferrari Spa. Oggi 
ne sono il Presidente. La società è stata fon-
data da un mio prozio, ing. Carlo Ferrari, nel 
1917 e pertanto compie i suoi primi 100 anni. 
Da sempre costruiamo impianti climatici 
nell’industria per aumentare il benessere 
degli ambienti di lavoro permettendo lavora-
zioni molto sofisticate controllando non solo 
la temperatura, l’umidità e persino la contami-
nazione ambientale. Le principali aziende Emiliano 
Romagnole sono nostri clienti nei settori automobili-
stico,farmaceutico, alimentare e meccatronico.

L’azienda da me presieduta ha oggi 170 dipendenti e sviluppa un fatturato di 48 milioni di €.

Alla mia attività di imprenditore ho da sempre associato la rappresentanza associativa all’inter-
no del sistema Confindustria con ruoli d’impegno via via crescente culminati con la presidenza 
di Confindustria Modena e proprio da pochi giorni sono stato chiamato a svolgere il ruolo di 
presidente di Confindustria Emilia Romagna. Attualmente sono componente del consiglio di 
amministrazione di BPER banca.

Credo nel valore dell’intraprendere, dell’impresa e del lavoro come fondamenta per permettere 
ad ogni persona di sviluppare al meglio il proprio talento.

Sono sposato con Simona, ho due figli Francesco e Guido entrambi laureati che operano in 
azienda.

Sono legato alla mia Città e alla nostra Regione con una logica aperta e di confronto con le 
migliori città e regioni europee certo che il confronto con esse porterà a migliorare ancora con 
beneficio di tutti.

Sono grande tifoso del Modena football club, ne sono stato anche socio e proprio per questo mi 
ritengo temprato a sofferenze non indifferenti.
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